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Ad Uboldo il Consiglio comunale ha discusso della futura area
di laminazione sul torrente Bozzente
Valentina Rizzo · Friday, January 15th, 2021

Si è parlato di aree di laminazione sul torrente Bozzente durante l’ultimo Consiglio comunale di
Uboldo. Il consigliere Luca Saibene di Uniti x Uboldo ha infatti presentato un’interrogazione
consiliare per chiedere all’amministrazione comunale chiarimenti in merito all’opera che dovrà
essere realizzata sul territorio uboldese.

L’obiettivo della costruzione è quello di proteggere i territori di Uboldo e Origgio da
fenomeni alluvionali, che in passato hanno causato diversi danni ai due paesi. Il progetto
definitivo inserito nel Piano di governo del territorio nel 2018 prevede la costruzione di una vasca
di laminazione della portata di circa 800 mila metri cubi nella zona rurale tra Uboldo e Cerro
Maggiore. Un’opera da 6 milioni di euro che verrà realizzata dalla regione e che occuperà circa
13 ettari di terreno.

Uno studio di fattibilità risalente al 2003 aveva previsto in realtà la realizzazione della vasca di
laminazione all’interno della Cava Fusi, presente tra Uboldo e Gerenzano. Un successivo studio di
fattibilità del 2014 ha però individuato un’area alternativa per la realizzazione dell’opera: la
Cava Fusi è infatti tutt’oggi utilizzata per l’estrazione di sabbia e ghiaia. Il sindaco Luigi Clerici ha
poi spiegato che non sarebbe stato possibile un deflusso dell’acqua senza l’ausilio di pompe
meccaniche.

«Hanno fatto diversi progetti e nelle varie conferenze dei servizi in regione alla fine hanno scelto il
progetto su Uboldo – commenta il sindaco Clerici -. Noi l’abbiamo scoperto nel momento in
cui siamo arrivati, siamo corsi in Regione e ci hanno confermato che ormai il progetto è
definitivo e appena troveranno i soldi lo faranno. Secondo me è passato un po’ sotto traccia,
neanche le associazioni ambientaliste se ne sono accorte, finché se ne è parlato nell’ultimo
Consiglio comunale».
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Aree di laminazione del torrente Bozzente ai Prati del
Ceppo, Lomazzo

Il progetto prevede diverse opere di
compensazione ambientale, fra cui la
sistemazione del ponticello ciclo
pedonale esistente sul torrente Bozzente
tra Uboldo e Origgio, la riqualificazione
del ponte di via per Cerro e di quello di
via Caduti della Liberazione.

«Verrà più piccola rispetto alla vasca
che c’è a Lomazzo, quando non ci sarà
l’acqua potrà essere usufruibile con dei
percorsi ciclo-pedonali – spiega il
sindaco Clerici, che precisa –Il
Comune non ha intenzione di gestirla, i
costi di mantenimento sarebbero troppo
alti. Vedremo poi cosa farà la regione,
magari come hanno fatto a Lomazzo
verrà data in gestione ad un’associazione
di agricoltori».
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